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例会報告 
〇１３３回例会  初詣ｳｵｰｸ  開催日：１月２日（土）  天候：曇り時々雨 

コース：七尾市役所～川原町～大地主神社（山王神社）～府中町海岸（トイレ休憩）～印鑰神社～

御祓川左岸（生駒町）～亀山町～馬出町～松尾神明社～七尾中学裏～能登生国玉比古

神社（気多本宮）～市役所駐車場ゴール 

     歩行距離：１０km    リーダー：廣里重信  

  参加者：  他協会２名  NWA 会員１６名  一般０名   計：１８名 

 

大晦日から今冬２度目の寒波が来て、年明けの七尾にまとまった雪が降りました。当日、車通りに雪は

ないものの小道に雪が残り、溶けた雪のぬかるんだ道がウォーカーに難儀な例会となりました。金沢方

面は撒いた程度の雪だったと聞き、能登はやっぱり北国！との感がしました。市の許可をいただいた庁

舎ロビーに少しずつ参加者が集まり、往年の賑わいはないものの９時を過ぎると初詣ウォークにふさわ

しい雰囲気になりました。 

予定よりやや遅れての出発式で簡単な新年挨拶の後、各自で準備運動をして出発しました。コースは

ほぼ昨年と同じで、先ず国道１５９号と１６０号線の交点となる川原町を通って山王神社にお参りします。コ

ロナ禍を避けるため拝殿前は往き帰りに分け

られた仕切りが設けられています。人出は例

年より少ないのにお参りの順番は少し待たさ

れます。境内は融けた雪で所々水浸しの状態

でした。 

ウオークは海の方に向かって七尾港に出ま

す。昔々は貨物船からの物揚げに賑わってい

ましたが、今は船を係留するだけのところに

なっています。食祭市場駐車場のトイレ付近

で小休止。閑散とした海岸からは海越しに能

登島の山々に白くなった頂が望め、雪のない

昨年と違っていい風情が楽しめました。 

次は８世紀初めに湊の守護神として建立

された「印鑰（いんにゃく）神社」に参拝します。こちらも参拝者が少なく閑散としています。毎年拝

殿前面に掛けられている大きなビニールは、今年はコロナ禍のフェースガードにも似て、泣いてい

るようでした。ここからは人通りのまばらな街中を雪で歩き難いのでゆっくり進みます。御祓川の

左岸（生駒町）に出て、郵便局前を曲がって馬出町に向かいます。かつて気多本宮が小丸山にあっ

た頃、御祓川での神事に神馬を出したところからつけられた地名だそうです。裁判所前の通りはか

らかつての西往来（県道２号線）で、羽咋行きの路線バスが通っていましたが今は裏通りで車はま

ばらです。七尾高校の正門も今は城北高校の

正門となっています。 

３番目の神社はかつて駅前の商店街・現興

能信用金庫七尾支店の場所に鎮座していた

「松尾神明社」です。拝殿内では団体のお祓

いが行われていて、神主さんは忙しそうです。

御祓川を渡って七尾中学校グランド側裏門

前を通ります。かつては田んぼであったとこ

ろは住宅街になっています。 
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明けましておめでとうございます。昨年は計画した企画の約半分がコロナ禍のため中止

になりました。未だに猛威を振るうコロナ禍ですが、三蜜を避けた行動を厳守した日常に心

がけて、会員皆様の健康維持の手助けとなるよう努める所存です。会員数はだんだんと減

少の一途をたどっていますが、皆様の協力をいただきながら充実したウオーキング協会の

運営といたしたく思いますので、旧年に増してよろしくお願いします。役員一同 

 



 

 

 

５０年程前は田んぼ越しに神社の

森が見えていた４番目の「能登生国

玉比古神社（気多本宮）に到着。こ

の神社は前述の馬出町の小丸山にあ

ったのが前田利家の小丸山築城に伴

ってこの地に遷座したようです。遷

座に反対していた氏子の同意に尽力

した魚町が、その功績によって現在

の「でか山」出役の権利を与えられ

たそうです。境内には参拝の制限が

施されていろいろの仕切りがありま

したが、集合証拠写真を撮って後に

しました。 

七尾駅裏の水溜りの農道、くねくねした雪道に難儀しながら七尾線踏切を渡って市役所駐車場に

無事到着しました。令和３年初めての初詣ウォークを終え、参加の皆様ありがとうございました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

今後のＮＷＡ予定 

 ○２月   NWA 定例総会  開催日：２月７日（日）９：３０から 

場所：矢田郷地区コミュニティセンター２階第１会議室（旧七尾サンライフプラザ図書室の上） 

    今年の総会から開催場所が変更になりました。午後の予定はありません。弁当懇親会を予定

していますので、出欠ハガキを必ず返送してください。 

     

○３月１３４回例会「弥生・万葉の里ｳｵｰｸ 」  開催日:３月１４日（日） 

詳細検討中ですが、一昨年の和倉温泉方面を予定しています。 

○４月１３５回例会「希望の丘公園花見ｳｵｰｸ 」     開催日:４月１１日（日） 

詳細検討中 
――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

県内外の主な予定  （詳細を知りたい方は事務局まで・・・） 

○県２月例会  高山右近のゆかりの地を巡る   開催日：２月２８日（日） 

         集合場所：金沢駅もてなしドーム地下 

○県３月例会  北陸新幹線の延伸工事区間を歩く   開催日：３月２８日（日） 

         集合場所：加賀笠間駅⇒明峰駅 

○県４月例会  お花見ウオーク   開催日：４月４日（日） 

 

          

 

 

 

 

 

 

 
 

親子亀・・●昨冬は雪が降らずウォーキングに支障のない冬でした。今年は七尾の元旦に１８㎝ほどの積

雪があり温暖化で湿った重たい雪、歩くのに不都合な雪となっています。太平洋側でもコロナ禍の影響も

ありウォーキングの例会などにブレーキがかかって、運営の役員は苦労していることでしょうが、北陸地方

はそれに加えて雪の影響があります。早く春が来て欲しいと思うこの頃です。●２月は当協会の総会を開

会します。積雪に関係なく開催しますが、今年から会場が変わって初めてになります。慣れた会場ではな

いので、会員の皆様に何かと不都合をおかけするかも知れませがよろしくお願いします。（辻口） 

NWA新入会員を通年募集しています” 
     入会したい方の情報がありましたら、事務局に連絡してください。  

 
                            現在の会員数 暫定３8名です。   ●●●■ 

会員の記録達成のお知らせ！ 

 IVV 回数記録認定  ５００回  西村良二様     ウオーキングライフ １-２月号 

IVV 距離記録認定  １４０００km  廣里重信様       〃 

９０００km  西村良二様      〃 

県内共通パスポート表彰 １００回  塩田修一様       県協会会報 12 月号 

５０回 ３０回  塩口由美子様        〃 
  


